

Les pèlerins, après la réception du pape, ont fait la visite des basiliques patriarcales.

Le lendemain ils se sont rendus à la basilique des saints Apôtres, où l'on célébrait le centenaire de saint Benoît Labre; puis ils ont dû partir pour Civita-Vecchia.

---

CHRONIQUE DIOCÉSAINNE ET PROVINCIALE.

---

Itinéraire des visites pastorales de S. G. Mgr l'évêque de Montréal.

Mai.—13 Lachine, 15 Caughnawaga, 15 Saint-Laurent, 19 Terrebonne, 28 Rigand, 29 P. Saint-Rédempteur, 30 Sainte-Marthe, 31 Sainte-Justine.

Juin.—1 Saint-Télesphore, 5 Saint-Armas, 6 Saint-Augustin, 7 Sainte-Monique, 8 Saint-Janvier, 9 Sainte-Sophie, 10 Sainte-Anne-des-Plaines, 14 Saint-François de Sales, 15 Saint-Vincent de Paul, 16 Saint-Martin, 17 Sainte-Rose, 18 Saint-Eustache, 19 Sainte-Dorothée, 20 Ile Risard, 21 Sainte-Geneviève, 22 Pointe-Claire, 25 Sainte-Thérèse, 26 Lachute, 27 Saint-André, 29 Sainte-Sholastique.

Juillet.—3 Sainte-Anne bout de l'Île, 4 Île Perrot, 5 Vandreuil, 6 Les Cèdres, 7 Coteau du Lac, 8 Saint-Zotique, 9 Saint-Polycarpe, 10 Saint-Clot, 11 Lazare, 12 Oka, 13 Saint-Joseph du Lac, 14 Saint-Benoit, 15 Saint-Colombau, 17 Saint-Hypolythe. 18 Sainte-Marguerite, 19 Sainte-Lucie, 20 Sainte-Agathe, 21 Sainte-Adele, 22 Saint-Sauveur.

---

Dimanche dernier S. G. Mgr Fabre a fait sa visite pastorale à l'église Saint-Jacques. A dix heures, Monseigneur est allé processionnellement du presbytère à l'église où il a été reçu à la porte par M. le curé Rousselot qui lui a présenté l'eau bénite et l'encens. Monseigneur s'est rendu ensuite à son trône en bénissant, sur son passage, les nombreux fidèles qui remplissaient l'Église.

Sa Grandeur, ayant pour prêtre assistant M. Colin, supérieur du séminaire et pour diacres d'honneur MM. Lenoir et Vacher, prêtres de Saint Jacques, a présidé la cérémonie.

La grand'messe a été chantée par M. Filiatrault, M. Archambault diacre et M. Maillet sous diacre.

M. Rousselot a lu en chaire une adresse du clergé et des paroissiens de Saint-Jacques à Sa Grandeur.

Mgr Fabre a fait le sermon et la quête pour l'évêché, qui a rapporté au delà de 400 piastres.

Après avoir visité les autels de l'église Saint-Jacques, Sa Grandeur a présidé aux vêpres et a donné la bénédiction.

---

Lundi, dans la journée, Mgr de Montréal s'est rendu à l'école des